



# 富田の風

Tonda Junior High School

◇ 富田中学校の教育目標 ◇

豊かな心、すぐれた知性、  
たくましい体を備え  
粘り強さと実践力のある  
生徒の育成

2020. 5. 21 文責：岡田 能直

## 久しぶりの全員登校日

新型コロナウイルス感染症対策に伴う臨時休業が5月24日(日)までです。これまで分散登校の日もありましたが、5月20日(水)は久しぶりの全員登校日でした。登校する子どもたちの表情もよく、学校の再開が楽しめます。



先日お知らせしましたように、明日も全員登校し、6時間目まで授業を受けます。また部活動は校内で体慣らし程度の活動を1時間以内で行います。1年生が入部届を出し終わる前に臨時休業となりましたので、今日は初めて部員全員が顔を合わせました。練習前の道具の準備やウォーミングアップの仕方などを確認した後で活動する部が多かったようです。



緊急事態宣言は解除されましたが、今後も毎朝の健康観察と「新しい生活様式」の徹底をお願いいたします。

## あいさつは「明るく、温かく」

### 「いつでも誰でも」「先に、すすんで」

富田中学校の教育目標は「豊かな心、すぐれた知性、たくましい体を備え、粘り強さと実践力のある生徒の育成」です。そのために、今年度は、知育(学力の定着と向上)、德育(豊かな人間性の育成)、体育(体力・健康の増進・安全管理の徹底)の充実とその調和を図り、以下に示すような生徒の育成をめざしています。

#### 【めざす生徒像】

- 高き理想に燃え、粘り強く学ぶ生徒
- 勤労を尊び、社会に奉仕する生徒
- お互いに協力し、友情を大切にする生徒

さて、子どもたちが朝、家を出て、学校に入るまでには近所の方や小学生、中学生、見守り活動をしてくださる方など、多くの人と顔を合わせます。富田中学校の生徒のあいさつはどうでしょうか。あいさつは漢字で書くと、「挨拶」です。「挨(あい)」という漢字には「押す」という意味が、「拶(さつ)」という漢字には「近づく」という意味があるそうです。

「人間関係の第一歩はあいさつ」と言われます。相手から、明るい声と表情で先にあいさつをされると気持ちよいものです。富田中生の人間性を高め、コミュニケーション能力を向上させるために、あいさつについて今後も学校で指導しますが、保護者や地域の皆様のご協力をお願いいたします。

## ALTの紹介

英語教育を充実するために、ALT(アシスタント・ランゲッジ・ティーチャー)が毎週月曜日と火曜日に来校し、英語の指導を本校の職員と一緒に行います。ALTはマルコム・プライス先生です。よろしくお願いします。

